

Pero el acto comenzó con un video promocional de Emusvi y unas palabras del alcalde de la ciudad, que dieron paso al momento cumbre de la mañana: saber la distribución definitiva de las viviendas que el Ayuntamiento ya ha empezado a construir en diversas zonas de la ciudad.

En concreto, 118 estarán junto al Hospital General, en el sector Herrerías; 66 en la calle Vereda del Vicario, en la zona de la carretera de Toledo, y 43 en la carretera de Fuensanta.

El reparto de la suerte y de la ilusión se realizó en cuatro categorías: discapacitados, familias numerosas, jóvenes menores de 36 años y el cupo general.

Sin duda, los protagonistas de este sorteo fueron los jóvenes, ya que era el grupo más numeroso de aspirantes, en concreto, unos 1.000 que aspiraban a conseguir una de las 169 viviendas de dos, tres o cuatro dormitorios que entraban dentro de su categoría. Una concesión que podría suponer la independencia, en la mayoría de los casos, de los padres.

«Estamos muy contentos. He escuchado el número ochenta y me he puesto muy nerviosa»

María del Mar, tras escuchar su número, llamó a su madre para decirle que, por fin, se iba de casa

### Los agradecidos

Las primeras lágrimas de alegría de la mañana se vieron en el rostro de la cuñada de Ángel Fernández y Rocio Ruíz, una pareja que optaba a una de las viviendas para familias numerosas. Esta familia, de cinco miembros, ve en la concesión de este piso una oportunidad para tener algo propio, ya que hasta la fecha vivían de alquiler. “Estamos muy contentos, he escuchado el número ochenta y me he puesto muy nerviosa”, declaró Rocio Ruíz. Ángel Fernández se mostró muy nervioso y manifestó que llevaban tres o cuatro años solicitando este tipo de viviendas a otros organismos. Erica y Alberto fueron otros de los agradecidos. Ambos comentaban cómo llevaban sólo unos meses independizados y cómo la suerte ha permitido que puedan estar pagando algo que va a ser para ellos.

“Hemos dormido muy mal esta noche por los nervios”, comentó Alberto. El número cuarenta fue el causante de que



El reparto de la suerte y de la ilusión se realizó en cuatro categorías: discapacitados, familias numerosas, jóvenes menores de 36 años y el cupo general